

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Le Gabon doté d'un plan d'action sur la Résolution 1325 de l'Onu

LA validation de cet instrument onusien est intervenue au cours d'un atelier organisé par le ministère de la Promotion et de l'intégration de la femme au développement, en partenariat avec le système des Nations unies.

Cherolle MISSOUKI
Libreville/Gabon

Durant deux jours, au palais du Sénat, des participants issus de la société civile, de l'administration publique et des organismes internationaux, ont travaillé sur quatre thèmes de référence, en vue de valider un plan d'action national de la mise en œuvre de la Résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations unies. Sous la direction de Marcellin Nziengui, consultant, les résultats de ces travaux ont débouché sur des recommandations qui seront prises en compte lors de la finalisation de la version finale dudit document, qui sera trans-

mis officiellement au gouvernement dans les tout prochains jours.

Ces recommandations sont axées essentiellement sur l'implication du gouvernement, de la société civile, du secteur privé et des organisations internationales, dans la mise en œuvre, la vulgarisation, le financement et le renforcement des capacités du comité pilote de ce plan d'action national. " La volonté du gouvernement gabonais de mettre en œuvre ce plan d'action national, vingt ans après son adoption, vise l'élaboration d'une stratégie pour accroître le nombre de femmes dans les postes de responsabilité en lien avec la prévention des conflits, la consolidation de la paix et



Photo: CM

L'élaboration d'un plan d'action national sur la mise en œuvre de la Résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations unies était une nécessité pour le Gabon.

l'objectif de mettre fin à toutes violences basées sur le genre", a expliqué la ministre en charge de la Femme, Prisca Koho-Nlend. L'adoption en 2000 de la Résolution 1325 du Conseil de

sécurité des Nations unies sensibilise l'opinion à la question de la contribution des femmes à la paix et à la sécurité dans le monde. Elle exhorte les parties en conflit armées à prendre des

mesures appropriées, afin de protéger les femmes et les filles contre les actes de violence pendant les guerres et les conflits, et de les impliquer dans les processus de paix.

Le clin d'œil de *Lybek*



El-Elyon dans les locaux de l'Union

PMM
Libreville/Gabon

LES membres du club journal du complexe scolaire El-Elyon ont récemment visité les locaux du quotidien d'informations générales l'Union. Une visite s'inscrivant dans le cadre des activités pédagogiques dudit établissement. Il s'agit, entre autres, de donner l'occasion à nos jeunes visiteurs de s'imprégner du fonctionnement du journal l'Union et des rouages du journalisme à travers la presse écrite. À bâtons rompus, nos jeunes confrères ont fait le tour des différents services du journal, et se sont intéressés à leurs spécificités. " Quelle est la différence entre un reportage et une enquête ? ", " quelles sont les



Photo: H.N.M

Les élèves du club journal El-Elyon posant avec des journalistes de l'Union.

différentes étapes du traitement d'une information ? "... Autant de questions pertinentes posées par les bouts de chou d'El-Elyon, et qui démontrent bien l'intérêt qu'ils portent au

métier de journalisme. Et des vocations sont peut-être nées au terme de cette visite, puisque certains élèves ont confié vouloir devenir journalistes plus tard.